

DISCOURS DE LA PRESIDENTE
DE LA FONDATION CHILDREN OF AFRICA
INAUGURATION DE LA MAISON DE VIE DE L'HME
JEUDI 13 JUIN 2024, BINGERVILLE

Mesdames et Messieurs,

Je suis particulièrement heureuse d'être avec vous ce matin, **pour inaugurer la Maison de Vie de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville.**

Je souhaiterais tout d'abord saluer **mes sœurs Epouses de Présidents d'Institution** qui sont avec nous aujourd'hui, pour accompagner ce nouveau projet de la Fondation Children of Africa.

Je salue également, **Mesdames les Ministres** ici présentes et **Monsieur Pierre Dimba, Ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique**, que je remercie pour tout le soutien qu'il apporte à la Fondation, en ce qui concerne nos actions dans le secteur de la santé.

J'adresse aussi mes salutations à **Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs et Représentants du Système des Nations Unis**, qui nous font l'amitié d'être à nos côtés pour cette cérémonie. Et particulièrement **Monsieur Abdelmaleck Kettani, Ambassadeur du Royaume du Maroc en Côte d'Ivoire** ; ainsi que **toute la délégation marocaine ici présente**, avec à leur tête **le Professeur Maria Bennani, Directrice de la Fondation Lalla Salma et Madame Ilham Jamai Directrice Générale du Groupe Jamai**.

J'associe à ces salutations, **toutes mes sœurs Epouses de Ministres**, ainsi que **les personnalités membres de ma délégation**. Merci d'être présents à cette cérémonie.

J'aimerais saluer tout particulièrement, **mes sœurs membres du Groupe des Ambassadrices**, qui mènent depuis de nombreuses années, des actions en faveur des enfants malades et de leurs mamans hospitalisées à l'HME. Je tiens à les en remercier très affectueusement.

Je salue également, **Monsieur Koné Kapié, Sous-Préfet de Bingerville**, et j'associe **Monsieur Toka Jean-Claude, Premier Adjoint au Maire de Bingerville**,

que je remercie pour son cordial mot de bienvenue ; ainsi que **tous les Directeurs et Chefs de Service** présents à nos côtés.

Mes salutations vont aussi **aux membres du Conseil d'Administration de l'hôpital Mère-Enfant de Bingerville**, ainsi qu'à **toute la Direction Générale**, avec à sa tête **Monsieur Hachim Diop, Directeur de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville** et à **l'ensemble du personnel de l'hôpital** que j'ai grand plaisir à retrouver aujourd'hui.

Je voudrais également saluer très chaleureusement, **tous les généreux donateurs** qui ont effectué le déplacement pour prendre part à cette cérémonie. Je citerai particulièrement :

- Mon jeune frère Didier Drogba et sa compagne Gabrielle, que j'ai grand plaisir à retrouver
- Mr Clyde Fakhoury
- Dr Oualid Zahreddine et son fils,
- Mr Jeffrey Woods,
- Mr Nicolas Delsuc,
- Mr Hussein Bourgi,
- Mr Rassem Kafari,

- Mr Hassan Abaukendard,
- Mr et Mme Ghandour.

Merci à tous de votre soutien et de votre présence très appréciée.

Je salue enfin, **nos Chefs traditionnels et religieux** qui nous entourent de leurs prières et de leurs bénédictions, ainsi que **les populations de Bingerville** venues nous manifester leur soutien. Et tout particulièrement les populations d'Adjamé-Bingerville que je suis heureuse de retrouver.

Mesdames et Messieurs,

Comme vous le savez, **l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville a été inauguré en 2018 à la faveur du 7ème Gala de la Fondation Children of Africa**. Il s'agit d'un des projets les plus importants de la Fondation dans le secteur de la santé.

Depuis son ouverture, cet établissement sanitaire conforme aux normes internationales, a permis de sauver de nombreuses vies de

mamans et d'enfants, atteints de pathologies diverses. Il est aussi important de souligner que cet hôpital à but non lucratif prend **en charge gratuitement, 25% des patients en situation d'indigence.**

Par ailleurs, depuis quelques années, le nombre de personnes atteints de cancer reçues à l'HME ne cesse de croître, comme cela peut être le cas dans d'autres pays.

Et les familles viennent parfois de très loin, pour faire soigner leurs enfants. **C'est dans le but d'alléger le fardeau de ces familles déjà très affectées moralement et financièrement par les traitements de longue durée, que par les conseils avisés de la Princesse Lalla Salma du Maroc, nous avons construit la Maison de Vie de l'HME.**

Ce lieu d'hébergement permettra ainsi aux familles venues de loin, de séjourner gratuitement pendant la période des soins de leurs enfants, à proximité de l'hôpital dans d'agréables conditions.

Mesdames et Messieurs,

C'est dans ce contexte que nous nous retrouvons aujourd'hui, pour **inaugurer la Maison de Vie de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville, une réalisation conjointe des fondations Lalla Salma et Children of Africa**, qui symbolise notre engagement commun à apporter un soutien et du réconfort aux familles des enfants bénéficiant de traitement de longue durée.

Ce projet a été co-financé par les fondations Lalla Salama et Children of Africa, à hauteur de 500 millions de FCFA chacune. Soit un total d'un milliard de FCFA pour la construction et l'équipement de la Maison de vie.

A cet effet, je voudrais remercier bien chaleureusement **la Fondation Lalla Salma et le Groupe Jamai, représenté par sa Directrice Générale**, pour leur apport important qui nous a permis de réaliser ce beau projet.

Madame la Directrice de la Fondation Lalla Salma,

C'est grâce à votre généreuse contribution que nous sommes parvenus à réaliser ce projet social qui viendra soulager tant de familles, et faciliter la guérison de nos enfants. Je voudrais vous dire un grand merci pour cela.

Je reste convaincue que **ce lieu d'accueil et de repos, constituera un havre de paix, qui redonnera de la sérénité aux familles éprouvées par la maladie.**

C'est là tout le fondement des actions que nous posons à travers la Fondation Children of Africa, notamment dans le secteur de la santé, afin de venir en aide et de soulager les femmes et les enfants dans le besoin.

Mesdames et Messieurs,

Je profite également de cette occasion pour **remercier tous les généreux donateurs qui ont contribué à l'aboutissement de**

ce projet. Grâce à l'effort de tous, nous avons pu concrétiser cette nouvelle réalisation de la Fondation Children of Africa.

Enfin, je tiens à remercier **chaleureusement les équipes de la Fondation Children of Africa et de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville,** qui ont suivi les travaux du début à la fin. Bravo à tous pour l'excellent travail accompli au bénéfice de nos chers enfants.

Merci encore à tous et à toutes pour votre soutien et votre présence.

Je vous remercie.